

Forums pour les consommateurs

## Alprazolam

Par Mdrome Posté le 23/10/2024 à 18h16

Je fume du cannabis depuis 4ans à très haute quantité. J'ai des crises d'angoisse depuis plusieurs année, qui viennent tout juste d'être traitée. Le médecin m'as prescrit du alprazolam sauf que je n'ose pas en prendre entend donner que je fume entre 5 et 10 joints par jour, est ce que le mélange des deux aura un impact sur ma santé ?

### 2 réponses

---

Gessi72 - 28/11/2024 à 16h03

Bonjour

La prise de drogue, n'importe lesquelles, sont à éviter durant un traitement sous n'importe quel anxiolytique ou antidepresseurs. cela peut augmenter l'effet ou le diminuer, mais également causer d'autres effets néfastes. Je vous déconseils donc d'allier les deux, peu importe le dosage prescrit pour Alprazolam.

Bonne journée et bon courage a vous.

Tiwele - 28/11/2024 à 18h04

Bonjour Mdrome,

Est ce que vous avez pensé à en discuter avec votre médecin ? Je vous recommande de le consulter pour tes questions d'ordre médicale cela afin d'éviter des surdosages ou des effets synergique.

N'hésitez pas à nous tenir au courant et surtout, bon courage !